



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los funcionarios de justicia anuncian huelga indefinida a partir del 22 de mayo

Los funcionarios de justicia han **anunciado huelga general indefinida a partir del 22 de mayo**, a ocho días de las elecciones municipales y autonómicas y **pronostican el “gran colapso” de juzgados y tribunales** si el Gobierno "no pone encima de la mesa una propuesta económica". Este paro se sumaría al ya anunciado por jueces y fiscales desde el próximo martes, día 16.

En el transcurso de la concentración efectuada por delegados sindicales frente el Ministerio de Justicia, los distintos portavoces de los sindicatos, **Javier Jordán**, por parte de CSIF; **Luis Calero**, por CCOO, **Jose Luis Fernández** por STAJ y **Antonio Lozano**, por parte de UGT Justicia han señalado su malestar al no tener propuesta económica del Ministerio hasta el momento

Al mismo tiempo, **convocan una gran manifestación en la capital de España el próximo 25 de mayo** ante la falta de contacto con el Ministerio de Justicia en estos momentos.

Estas organizaciones **mantienen las jornadas de huelga para los próximos días 10, 11, 16, 17 y 18**

,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |